

# «Gampel-Auftritt» für Bzar

*Sieg beim Powerband-Contest 2008*

**V i s p. – (wb) Der Visper Rapper Bzar holt sich den Powerband-Titel 2008 und darf damit am diesjährigen Open Air Gampel auftreten.**

Wie in den letzten Jahren war es wiederum ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen den Teilnehmern. Jury und Publikumsmeinung waren diesmal nicht deckungsgleich:

Während bei der Jury Gewinner Bzar obenaufschwang, siegte beim Publikum «Silent Voices». Ob der Powerband-Contest 2009 in dieser Form seine Fortsetzung findet, ist derzeit Gegenstand von Diskussionen. Möglich ist eine nationale Ausschreibung des Wettbewerbs.

## **Fünf Formationen waren am Start**

Angetreten waren Prix-Valais-Gewinner «Beach Coffee», die Emo-Punker «When came April», die Mundartrocker «Pierrock», die Rockband «Silent Voices» und der Visper Rapper Bzar. Letztgenannter entschied den Contest 2008 schliesslich für sich.

Nach nun gut zehn Jahren Aktivitäten in der Schweizer Rap-Szene, zwei Crew-Alben, etlichen Internettracks sowie unzähligen Battles und Konzerten in der ganzen Schweiz gilt Bzar als Urgestein der Walliser Hip-Hop-Szene. Der 25 Jahre junge Walliser Rapper und Visper Tourismusdirektor schuf sich in der Schweizer Szene einen bekannten Namen.

## **2009 mit nationaler Ausschreibung?**

Auftrittsdatum und Auftrittzeiten wurden wie schon in den letzten Jahren ausgelost. Dabei zeigte sich, dass es gar nicht so wichtig ist, um welche Zeit der Gig angesetzt wird. So kam es (neben einem guten Auftritt!) vor allem darauf an, wer im Vorfeld möglichst viele Fans fürs SMS-Voting und am Abend zum Besuch in die Litternahalle mobilisieren konnte.

Wer schlussendlich in Gampel spielen darf, bestimmen je zur Hälfte das Publikum und eine Fachjury. Der Publikumsliebbling wird mit Hilfe eines SMS-

Votings ermittelt, die Fachjury setzt sich aus Vertretern der Organisatoren, Open Air Gampel, artistpool und rro, zusammen. Beim Publikum siegte «Silent Voices» vor «Pierrock» und Bzar; bei der Fachjury war es Bzar vor «Beach Coffee» und «When came April».

Obwohl sich Walliser Bands (ausser der Gewinner) immer wieder für den Contest anmelden dürfen, scheint das Interesse am Contest zu sinken. Die Organisatoren überlegen sich deshalb eine neue Form für den Wettbewerb. So ist es möglich, dass der Contest nächstes Jahr national ausgeschrieben wird.



*Bzar, Sieger beim Powerband-Contest 2008: Im August am Open Air Gampel auf der Bühne.*

Foto zvg